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INTERROGAZIONE 
 
Soggetto proponente: Marco Stella 
 
Oggetto: Linea Ataf C1 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 
Considerato che l’azienda Ataf gestisce il trasporto pubblico locale 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 
A quanto ammontano le utenze della linea C1 di Ataf di trasporto pubblico urbano negli anni 2012 e 
2013, con l’indicazione dei dati suddivisi per mesi. 
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firenze, 18 novembre 2014 
 
 
 
 
 
 
 


